

Delegación del Banco Santander visitó Krasnoyarsk

Del 12 al 13 de febrero 2010 la delegación del Banco Santander visitó a invitación del ex gobernador de la Región de Krasnoyarsk Alexaner Jloponin el VII Foro Económico de Krasnoyarsk.

Salvador Medina, director de Innovación y Proyectos Estratégicos de la División Global Santander Universidades presentó la ponencia en la mesa redonda «Universidades de la nueva generación». Su presentación del proyecto Universidades Santander como el modelo de la participación de las Instituciones Financieras en la modernización de la educación despertó gran expectación entre los miembros del Foro.

El programa de la visita de la delegación a Krasnoyarsk incluía también el encuentro con Evgeni Vagánov, rector de la Universidad Federal de Siberia, en el que se presentó el Informe sobre el cumplimiento del Acuerdo entre el Banco Santander y la Universidad Federal de Siberia y se discutieron otras posibilidades de la colaboración. En el encuentro participaron Sergei Verjovets, primer vicerrector de Investigación y Relaciones Internacionales, Sergei Mutovin, Vicerrector de Seguridad y Recursos Humanos y Ludmila Kulikova, directora del Instituto de Filología y Comunicación Lingüística.

Después del encuentro Señor Medina y Irina Tverdokhleba, directora de Santander Universidades en Rusia, visitaron el Centro de Español de la Universidad, donde los estudiantes tuvieron la posibilidad única a hacer sus preguntas a señor Medina, cinco estudiantes mejores fueron invitados a visitar España.

25 febrero 2010

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/5365>